学校だより No.15



夢をつなぐ

学校教育目標 知性に富み、心豊かで たくましく生きる生徒の育成

- 高めあい 助けあい 鍛えあう -

鹿嶋市立平井中学校 在籍生徒数

 1年生
 89名

 2年生
 81名

 3年生
 109名

 計
 279名

 令和2年12月10日

感染症予防! ~バランスのとれた食事と十分な睡眠~

12月に入り、本格的な冬の到来を間近に感染症への心配が高まる時期となりました。新型コロナウイルスだけでなく、インフルエンザやノロウイルス等の感染症が流行しやすい季節を迎えます。感染症は目に見えないウイルスや細菌などが拡散していくため、感染予防と感染拡大防止が大切となります。引き続きマスクの着用とうがい・手洗い、密を避ける等の新しい生活様式の実践をお願いします。学校においては、寒くなってきましたが、教室では加湿と換気をしながらエアコンを使用しています。ご家庭におかれましては、バランスのとれた食事と十分な睡眠で抵抗力を高めるとともに、不要不急の外出を避けるようお願いします。また、発熱や咳の症状がある場合は、無理をせず休養してください。

最響 ~今こそ響け希望の歌~ 蒼輪祭!

11月20日(金)本校の文化祭にあたる蒼輪祭が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、鹿嶋市勤労文化会館から本校体育館に変更し、展示の部と合唱の部に規模を縮小しての開催になりました。保護者の皆様には学年ごとの入れ替え制による鑑賞にご協力をいただき、ありがとうございました。1年生は中学校に入って初めての合唱に緊張しながらも元気に歌いきることができました。上級生の姿をみて、仲間と協力することの大切さなどを学ぶことができました。2年生は、昨年度仲間と力を合わせることの経験を生かし、昨年度より質の高い合唱を作り上げることができました。3年生は、中学校生活最後の合唱ということで、練習のときから各学級とも熱が入っていました。3年間の成長とともに声の質も変化した澄んだ女子パートと力強い男子パートが美しくハーモニーが響き渡りました。どの学級も仲間と協力して、気持ちを一つにすることができました。







将来の職業!働くって?~職業講話~

1・2年生がキャリア教育の一環として外部の講師をお招きして、職業講話(理容、美容、クリーニング、映画興行、教育)が行われました。生徒は、自分の関心のある職業について、その仕事を目指すきっかけや仕事内容、仕事に就くまで等の貴重なお話を聞くことができました。自分の進路選択に向けて真剣に学習に取り組んでいました。

